

La Region Extremena

DIARIO REPUBLICANO

CONTINUACION DE LA GROCANT

PUBLICIDAD.

Anuncios en la cuarta plana, 5 céntimos de peseta la línea. Los permanentes, los que se publiquen en las demás planas y los comunicados a precios convencionales. Los originales no se devuelven. No se publica los lunes.

SUSCRIPCION

Badajoz un mes, 1,25 ptas.—En provincias, trimestre, 5 id.—Extranjero trimestre, 6 id. La correspondencia se dirigirá al administrador Redacción y Administración, Arco-Aguero 18.

Se venden

las casas calle de Trinidad, núm. 11; Madre de Dios, núm. 27; Morales, 57 y San Atón, 58.

Las proposiciones se dirigirán a D. Ramón Rodríguez Doncel, Banco de España, Lugo.

MIL PESETAS al que presente cápsulas de Sándalo, mejores que las del Dr. Pizá, de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias, Plaza del Pino 6.

El paladín de la paz

El emperador Nicolás II se ha declarado el paladín de la paz en Europa, y no contento con promover la conferencia internacional de La Haya, parece ahora dispuesto a ponerse de acuerdo con Guillermo de Alemania y Víctor Manuel de Italia, para conseguir su humanitario objeto.

Por poco aficionado que hubiese sido a la guerra, como lo fueron los Alejandro, sus antecesores, y su bisabuelo Nicolás I, el de la guerra de Crimea contra las potencias occidentales y el caduco imperio musulmán, ya el mundo presenciaria el choque entre los eternos rivales en Asia: Rusia y Turquía.

Pero Nicolás desea la paz y comprende que sólo con ella puede desarrollar las riquezas de su imperio y contener la revolución que amenaza a su poder autocrático: que sólo con ella llegará a realizar las reformas que sus Estados exigen, y como complemento de esas reformas, la conquista pacífica del extenso imperio chino, aprisionado hoy entre los enormes brazos del moscovita, que le estrechan por el Norte y por Occidente y no tardarán en abarcarlo también por el Sur; conquista que tarde ó temprano se habrá de realizar, aunque Rusia comparta los despojos que obtenga, con los amarillos de Japón ó los blancos de Europa.

Mas aunque Nicolás II desee la paz, no por la paz misma, sino porque que necesite de ella para obtener la mejora de su dilatado imperio, siempre sus propósitos y deseos serán benéficos para la humanidad, y los hombres amantes del bien general le perdonarán lo que tenga de monarca absoluto, en gracia de aquellas aspiraciones al desarme europeo y á que desaparezca el militarismo, que arruina a los Estados más ricos del Continente.

Hagamos votos porque tan generosa idea prevalezca y el hierro de los cañones se trueque en maquinaria industrial y agrícola y los brazos de los soldados depongan las armas y manejen el arado y la manivela en beneficio de las artes, de la paz y del hombre.

Curiosidad desusada ó la maldad castigada



—¿Que no hay en este mundo cosa rica con que la pipa pueda compararse? Pues si tan buena es, ha de probarse; que ese deseo ya me mortifica.



—¡Ay! ¡Cielos, qué sabrán aquellos! El humo me abraza; me envenena. ¿Esto gusta al infame de mi esposo? ¿Esto dice que es cosa tan buena?



—¡Yo me voy a morir! Ya me mareo y los ojos me duelen, y la boca; siento náuseas; me caigo; nada veo y pierdo la razón; me vuelvo loca.



—Ya no resisto más... ¡Por S. Antonio! no es floja la hispa que ha cogido... No quiero fumar más. ¡Ea! ¡al demonio el tabaco, la pipa y mi marido!

Cognacs Henri Garnier y C.

TOROS.

Publicamos hoy algunos datos relativos a la ganadería de Campos López, de la cual proceden los toros que han de lidiarse esta tarde por Lagartijillo y Félix Velasco, cuyas biografías insertamos ayer, y por Joaquín Navarro Quinto.

GANADERIA DE

D. Antonio Campos López, (antes Barrionuevo)

DIVISA AZUL TURQUÍ, BLANCA Y ROSA

Por cesión de D. Eufasio Gómez, vecino de Comenar, pasó la acreditada ganadería que poseía y que se estrenara en la plaza de Madrid el 3 de Octubre de 1831, a ser propiedad de sus hijos D. Félix y D.ª Antonia.

El primero vendió en Enero de 1874 una parte de su ganadería a D.ª Antonia Brañosa, vecina de Córdoba, compuesta aquélla de 170 cabezas, entre las que figuraban 53 machos de 1 a 4 años de edad, con los que dicha señora formó una ganadería que pasó a ser propiedad de don Rafael Barrionuevo, no sin haber hecho algún cruce con el objeto de afinar más la casta.

En la plaza de Madrid, y a nombre de D.ª Josefa Fernández, viuda de Barrionuevo, se jugó un toro en la 5.ª corrida de abono, celebrada el día 4 de Mayo de 1885, en sustitución de otro de la ganadería de D. José Orozco.

Dicho toro resultó de excelentes condiciones de lidia, pudiendo decirse que fué uno de los mejores que aquel año se lidiaron en la plaza de Madrid.

En las más importantes plazas de España se han jugado con buen éxito reses de esta ganadería, que en 1894 fué adquirida por D. Antonio Campos López, inteligente aficionado, y que seguramente ha de aumentar el crédito de su vacada.

Hé aquí ahora la biografía de Quinto y de D. Manuel Casimiro D'Almeida, que rejoneará los dos primeros toros.

Joaquín Navarro, Quinto.

Este valiente diestro sevillano, que nació en Sevilla, cuna de tantas lumbres en el arte de los Romero, es uno de los primeros que hoy visten el traje de luces.

Organizada la célebre cuadrilla de Niños sevillanos que tanto ruido dió y tanto dió que hablar a los aficionados de aquella época (1886) Quinto entró a formar parte de ella en sustitución de Minuto que habíase separado de mencionada cuadrilla el año 1888.

Unido a Faico siguió su carrera triunfal por todos los circos de España, de tal modo, que en el expresado año de 1888 sumaron cincuenta corridas toreadas.

Disuelta la cuadrilla, cada uno comenzó a trabajar separadamente con la suya.

Faico adelantó mucho más que Joaquín, y contaba con más contratas, Quinto por el contrario oscurecióse y hubo años que el hombre llegó a contar muy pocas corridas.

Pero vino la contraria y Quinto comenzó a subir mientras que a Faico fuéronle escaseando las contratas, hasta el punto de que hoy mismo, son contadísimas las corridas en que torea.

El indiscutible mérito taurino de Quinto, su vergüenza torera, y sus dotes de inteligencia para con las reses, habia de dar resultado más ó menos pronto.

Este año ha sido muy celebrado en la plaza de Madrid, donde se ha hecho el gran cartel, recojiendo muchos aplausos; así es que esta temporada lleva to-

readas en la misma, diez corridas, sin contar la de Beneficencia; y la corrida real celebrada con motivo del juramento de D. Alfonso XIII, además de haber recorrido con aplauso; casi todos los circos de España. Total; que Quinto va haciendo este año una brillante campaña.

Es muy querido del público de Badajoz donde ha toreado las siguientes corridas si no me equivoco:

En 24 de Junio 1892, mató solo, cuatro toros de Mira.

En 19 Agosto del mismo año, mató los dos últimos toros en la corrida celebrada en dicho día en la que toreadó por última vez Rafael Molina Lagartijo.

Los días 15 y 16 de Agosto de 1894, toreadó en unión de Faico y Palomar, ganado de Mira y Mazpule.

Los mismos días del año 1897 toreadó con Raverie y Gorete que tomó la alternativa.

El 24 de Junio de 1901 mató toros de Halcón, con Lagartijo chico.

El día 15 de Agosto del mismo año mató con Parral ganado del Marqués de Salas.

En este mes que matará los días 16 y 17 toros de Campos y de Pasha con Lagartijillo, Félix Velasco y Pepe-Hillo.

Quinto torea de capa muy bien, banderilla como el primero entre los toreros de hoy, dominando la suerte del cambio, pasa de muleta con elegancia y vista; y en el momento supremo, sabe entrar corto por derecho y llegar con la mano al pelo del morrillo, por cuya razón es indiscutible, repito, que Joaquín es un torero de los muy pocos que hoy tenemos

Manuel Casimiro D'Almeida

—Éste afamado caballero en plaza es portugués; nació en San Pedro de Sul, en 1858 y comenzó a rejonear en 1879.

Pertenció a la asociación de bomberos voluntario de Virem, a cuyo cuerpo ofreció Carlos Delvas dos corridas en las cuales tomó parte Casimiro, y como su trabajo fuere del agrado del público, aconsejaronle se dedicase al toreo, lo que realizó.

En Madrid figuró en la corrida celebrada el 4 de Mayo de 1891, habiendo recorrido además con aplauso casi todas las plazas de Portugal y alguna de España.

En Badajoz rejoneó en los días 15 y 16 de Agosto de 1894, en cuyas corridas se lidiaron toros de Mira y Mazpule, por las cuadrillas de Quinto y Faico.

Es hoy considerado como uno de los mejores rejoneadores, debido á su trabajo elegante y sereno, ser un consumado caballista y poseer un conocimiento poco común de las reses.

MANOLO.

La 1.ª corrida

Seis toros de Perez de la Concha, esto queaas por Lagartijillo, Pepe-Hillo en sustitución de Salerio y Feliz Velasco.—Presidencia del concejal Sr. González de Segovia.

A la hora anunciada en los programas, dió comienzo la fiesta taurina.

Después de hecho el paseo y demás preliminares de rúbrica, se dejó en libertad al

Primero

Que lucía pelo negro lombardo, estaba gordo, hasta dejarlo de sobra.

De Tres-calés, Grande y el reserva aguantó cinco varas correspondiendo con dos caídas y dejando un caballo patidifuso. El toro en este tercio no hizo mas que cumplir.

Algo quedado y desparramando la visual pasó a la segunda parte encomen-

